



Pressemitteilung 07.02.2024

Kein Stillstand im Wohnungsbau in Sindelfingen! Schneller Baustart in der Pfarrwiesenallee!

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Sindelfinger Gemeinderat hat einen Antrag auf Kreditvergabe durch die Stadt Sindelfingen an die Wohnstätten Sindelfingen GmbH gestellt.

Hintergrund ist der Abriss der Gebäude in der Pfarrwiesenallee und die Mitteilung, danach ruhe vorerst die Baustelle aus wirtschaftlichen Gründen angesichts der gestiegenen Baukosten und Kreditzinsen.

Die Grüne Fraktion möchte dies nicht einfach so hinnehmen und sieht die Stadt Sindelfingen in der Pflicht, ihrer städtischen Tochter finanziell beizuspringen. Die Höhe des Kredits der Stadt und die Konditionen sollen die beiden Vertragspartner aushandeln.

Die Fraktionsvorsitzende Sabine Kober: „Es kann nicht sein, dass die Gebäude geräumt und abgerissen werden und danach herrscht Stillstand. Die Stadt kann angesichts ihrer finanziellen Polster sehr gut in die Bresche springen“.

Der stellvertretende Vorsitzende Ulrich Hensinger: „Angesichts der Wohnungsnot auch in Sindelfingen brauchen wir schnell mehr bezahlbare Wohnungen“.

Für die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Gemeinderat Sindelfingen
Sabine Kober und Ulrich Hensinger